

L'archevêque Théodose de Sébaste : l'Église orthodoxe est soumise à des persécutions et des violences inouïes en Ukraine



Service de communication du DREE, 18.03.2024. L'archevêque Théodose de Sébaste (Patriarcat de Jérusalem), a publié une déclaration à l'attention de toutes les Églises chrétiennes du monde, soulignant la nécessité d'intervenir immédiatement pour soutenir l'Église orthodoxe ukrainienne, soumise à des persécutions sans précédent de la part des autorités ukrainiennes. La situation rappelle l'époque communiste, les persécutions prennent des formes extrêmement dangereuses, a-t-il souligné.

« Les attaques contre les hiérarques, les prêtres, les moines et les moniales, les saisies d'églises et de monastères, les menaces d'interdiction de cette Église présente en Ukraine depuis mille ans, la première, la plus ancienne, l'Église doyenne, se multiplient. Le silence face aux persécutions contre l'Église dirigée par Sa Béatitudo le métropolite Onuphre, entouré de hiérarques, de prêtres et de moines la servant avec dévouement et sincérité, est inadmissible. Les fidèles sont attachés à leur Église et fermes dans leur appartenance. »

L'oppression qui accable en Ukraine l'Église orthodoxe légitime et canonique « doit attirer l'attention de toutes les Églises chrétiennes, des organisations de défense des droits de l'homme, ce type d'oppression étant une forme de persécution religieuse ».

« Nos frères en Christ sont systématiquement soumis à des poursuites pour leur appartenance à l'Église orthodoxe légitime en Ukraine. Il faut exiger des autorités de Kiev qu'elles cessent leur politique agressive et leurs persécutions infondées contre cette Église sœur », a souligné Mgr Théodose.

S'adressant aux fidèles de l'Église orthodoxe ukrainienne, il a déclaré : « De Jérusalem, nous exprimons notre solidarité à l'Église en Ukraine, à ses évêques, à ses prêtres et à ses fidèles. Vous êtes présents dans nos prières, et nous prions pour que Dieu vous garde en ces temps troublés où vous faites face aux persécutions d'un système qui ne veut pas de bien à l'Église orthodoxe et dont vous êtes la cible en tant que fidèles de l'unique et authentique Église orthodoxe canonique en Ukraine. »

L'archevêque Théodose de Sébaste est membre de l'association internationale de défense des droits de l'homme « L'Église contre la xénophobie et la discrimination religieuse ». Elle a été fondée en décembre dernier par des hiérarques et des clercs des Églises orthodoxes locales conjointement avec les organisations non-gouvernementales Public Advocacy, VSI Zmogaus teisiu apsauga, European institute for religion and law, ayant un statut consultatif auprès du Conseil économique et social de l'ONU.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91550/>